
Je suis honoré de la confiance que vous m'avez témoignée en me choisissant pour
diriger notre District, et je suis convaincu que nous pourrons travailler ensemble pour
remettre le football provençal sur de bons rails, au bénéfice de tous les clubs.

Je souhaite tout d'abord à remercier tous les membres de mon équipe pour tout le
travail effectué jusqu'à cette élection. Leur engagement et leur implication dans la vie
de notre district sont essentiels pour que nous puissions développer et promouvoir le
football auprès de tous les passionnés.
Je salue également l'ensemble des membres de la Ligue de Méditerranée qui ont
œuvré pour permettre à tous nos clubs de continuer à fonctionner ces derniers mois.

Je suis conscient des défis qui nous attendent, mais je suis convaincu que nous
pourrons les relever ensemble, avec l'aide de tous les clubs. 
Nous travaillerons main dans la main pour offrir des compétitions de qualité, dans un
environnement sain et sécurisé pour tous les joueurs, entraîneurs, arbitres et
supporters.

Enfin, je tiens à vous assurer de mon entière disponibilité et de ma volonté de
collaborer avec chacun d'entre vous pour faire de notre District de Provence un lieu de
convivialité et de partage autour de notre sport favori.

Encore une fois, je vous remercie de votre confiance et je suis impatient de travailler
avec vous pour faire avancer le football dans notre belle région provençale.

Amitiés sportives,

Chers membres des clubs du District de Provence,

Lors de l'Assemblée Générale élective de ce samedi 13 mai
2023, un nombre exceptionnel de clubs se sont exprimés
(94%) pour élire le nouveau Comité Directeur. 

Ayant recueilli 61,4% des voix exprimées, c'est désormais en
tant que Président du District de Provence que je tenais à
vous adresser un message de remerciements.

COMMUNIQUÉ

provence.fff.fr


